
Protokoll: 

Rm Schupp bittet im Bereich des „Vogelschutzparks“ Karthause die Verwaltung die Möglichkeit zur 

Errichtung einer Geschwindigkeitsanzeigetafel zu prüfen.  

Rm Bohn hält den Standort für die Errichtung einer Geschwindigkeitsanzeigetafel im Bereich der Lois-

Berger-Straße im Ortsteil Karthause für nicht sinnvoll. Er schlägt vor, die 

Geschwindigkeitsanzeigetafel im Bereich der Kirche bzw. der Grundschule Horchheim aufzustellen.  

Rm Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht jeweils bei der 

Neueröffnung von Einrichtungen wie Kindergärten und Altenheimen zunächst 

Geschwindigkeitsanzeigetafeln einzuerichten.  

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.  

 


